
 

 
Wir leben Gemeinschaft 

Transparenz, Ehrlichkeit, 

Sicherheit. 

Transparenz in der Betriebsratsarbeit erachte 
ich als sehr wichtig. Kolleginnen und Kollegen 

sollen nachvollziehen können, warum/wieso 

etwas entschieden worden ist. Durch unsere 
Betriebsratsarbeit stärken und sichern wir 

unsere Arbeitsplätze. Gerade jetzt, in diesen 
schwierigen Zeiten und auch in der Zukunft 

wollen wir gemeinsam alles dafür tun, dass wir 

einen sicheren Arbeitsplatz haben.   

 

Ein paar Fakten zu meiner 

Person: 

Ich bin Jahrgang ´68, verheiratet und lebe in Nürnberg. Seit 1991 bin ich im DB Konzern und seit 

nunmehr über 20 Jahre bei DB Immobilien. Aktuell im Asset Management im Bereich Vermietung, 
Sonderprojekte und Ausbildungskoordinator.  

Betriebsratswahlen DB Immobilien  
 

Die Kandidat:innen der EVG stellen sich vor: 
Christian O. Mai 


